

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalam

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media :	Radar Sampit	Halaman :	13
Kompas	Kalteng Pos	Borneo News	
Palangka Post	Tabengan ✓		

# BPK RI Perwakilan Kalteng Bersilahturahmi dengan Pemkab Barut

MUARA TEWEH - Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Agus Priyono melakukan kunjungan kerja (kunker) ke beberapa daerah di wilayah kerjanya.

Setelah sebelumnya melaksanakan kunjungan kerja di Kabupaten Murung Raya, Kepala BPK RI Perwakilan Kalteng beserta rombongan melakukan kunker di Barut.

Kedatangan rombongan disambut Wakil Bupati Sugianto Panala Putra, Sekretaris Daerah Muhlis dan beberapa kepala perangkat daerah di Rumah Jabatan Bupati, Selasa (15/2).

Sugianto Panala Putra menyampaikan permintaan maaf kepada rombongan, karena Bupati sedang melaksanakan tugas di luar daerah.

"Pak Bupati sedang dinas luar, sehingga kami yang mewakili Beliau untuk menyambut kedatangan Kepala BPK RI Perwakilan Kalteng beserta rombongan," kata Sugianto.

Disampaikan juga bahwa Pemkab Barut meminta masukan, arahan, dan bimbingan dalam laporan keuangan daerah. "Sehingga nantinya, kami dapat memperoleh Opini WTP untuk ke-8 kalinya berturut-turut," harap Sugianto.

Sementara Agus Priyono meminta agar laporan keuangan un-audited dapat disampaikan pada 18 Maret 2022. "Berdasarkan peraturan, paling lambat di 31 Maret. Ini untuk menghindari pemeriksaan di waktu bulan Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri," kata Agus.

Oleh karena itu, persiapan diperlukan dari pemda. Terlebih, saat

ini akun-akun keuangan pemda menggunakan SIPD. "Meskipun baru 3 pemda yang menerapkan full SIPD se-Indonesia, tetapi dengan berproses, sehingga ke depannya semua pemda menggunakan SIPD," jelas Agus.

Dia menyampaikan agar semua kepala perangkat daerah dapat berkoordinasi dan berkomunikasi dengan tim BPK yang saat ini melakukan pemeriksaan interim LKPD di Barut.

Disampaikan agar data-data dan informasi, diberikan langsung oleh pejabat yang menandatangani. "Diharapkan adanya inovasi dan terobosan yang menggunakan sistem, sehingga pelaporan dapat lebih cepat. Manfaatkan semua kemajuan teknologi, sehingga memudahkan pekerjaan," tutup Agus. ☑c-hrt



**PERTEMUAN** - Wakil Bupati Sugianto Panala Putra, Sekretaris Daerah Muhlis dan beberapa kepala perangkat daerah melakukan pertemuan dengan Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalteng Agus Priyono dan rombongan, di Rumah Jabatan Bupati, Selasa (15/2).

TABENGAN/ISTIMEWA